Las noticias de Pinos Puente, al instante en internet

martes 31 de marzo de 2009

Fuenteovejuna, seleccionada en el Certamen de Teatro Lagasca en Ávila



El Aula Municipal de Teatro de Pinos Puente ha sido una de las seis elegidas para participar en este certamen en El Barco de Ávila

»Galería de fotos de Fuenteovejuna | Sinópsis y reparto de la obra

»ESPECIAL XVIII Muestra de Teatro de Pinos Puente

Redacción | Foto: Luis Ruiz

El Aula Municipal de Teatro de Pinos Puente ha sido una de las seis seleccionadas para participar en el Certamen de Teatro Lagasca, en el Barco de Ávila. Los pineros representarán sobre el escenario de este certamen 'Fuenteovejuna', obra que produjo una gran acogida entre el público en su estreno en noviembre de 2008 y en las diversas interpretaciones que se ha llevado a cabo, entre ellas, en el Teatro Isabel la Católica de Granada.

Fuenteovejuna es una nueva apuesta de Chari Sánchez, quien la ha adaptado en música y textos, y que según manifestó la propia Directora del Aula Municipal de Teatro, pretendían "demostrar hasta donde hemos sido capaces de llegar en los 20 años del aula, dónde está nuestro nivel".

Fuenteovejuna dejó sin papel la representación en el Martín Recuerda en las dos representaciones que se llevaron a cabo en la XVIII Muestra de Teatro Ciudad de Pinos Puente.

En este certamen en la localidad de El Barco de Ávila el aula pinera opta a recibir alguno de los dos primeros premios que otorgan trofeo, diploma y 2.000 y 1.500 euros respectivamente. Asimismo también hay trofeo y diploma para el mejor actor protagonista, mejor actor y actriz de reparto, mejor dirección, escenografía, ambientación técnica y premio especial del público.

Aunque las obras serán representadas durante el certamen, en mayo y junio de este año, en los sábados desde el 9 de mayo. Además, la gala y entrega de los premios se realizará el 27 de junio, donde se conocerán los premios.

Pinos Puente vuelve a destacar por su aula municipal de teatro, que recibió en 2007 diversos galardones en el Certamen Internacional de Roquetas de Mar (Almería), entre ellos el Primer Premio, Premio del Público y mejor dirección con la obra 'Las alegres comadres de Windsor'. Hace seis años, en 2003, en la localidad cántabra de Torrelavega, el Aula Municipal de Teatro de Pinos Puente recibió el premio del público con la representación de Misericordia.

El Aula de Pinos Puente ha sido seleccionada entre 26 provincias españolas, incluso entre agrupaciones llegadas desde Bulgaria. Madrid, con 24 solicitudes, encabeza la lista seguida de Andalucía, con 13, Castilla y León (10), Castilla-La Mancha (7), Extremadura y Comunidad Valenciana (6), Asturias y Galicia (4), Aragón (3) y Canarias, Cantabria, Cataluña, La Rioja, Navarra y País Vasco, con una propuesta por comunidad. Todas ellas suuman 94 trabajos.

Más información: Próximo número de PINOS PUENTE INFORMACIÓN (desde el 15 de abril)



Más noticias sobre: Cultura, Sociedad